

27.—Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ST-PIERRE, il est

Résolu: Que la Commission Spéciale intitulée "Commission Spéciale des Parcs et Edifices", qui a été nommée à la séance du Conseil, tenue le 22 avril 1914, soit chargée de s'enquérir immédiatement sur les moyens à prendre pour établir durant la prochaine saison d'été un service de transport gratuit à l'île Sainte-Hélène, et d'étudier en même temps la question des améliorations qui devraient être exécutées dans ladite île pour en faire un parc d'amusements convenable. Que ladite Commission soit aussi chargée d'étudier les mesures à prendre pour faciliter au peuple de Montréal l'accès au Parc Mont-Royal, et pour établir des terrains de jeux dans la Cité.

Ladite Commission devant faire au Conseil les suggestions et recommandations qu'elle croira opportunes sur les différentes questions qui lui sont soumises, afin que ces suggestions et recommandations soient soumises au Bureau des Commissaires.

(MM. les échevins Boyd et O'Connell, dissidents.)

28.—Sur proposition de M. l'éch. DENIS, appuyé par M. l'éch. LARIVIERE, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit respectueusement prié de donner les ordres nécessaires pour que l'on démolisse, sans délai, les bâtisses qui ont été achetées par la Ville pour l'ouverture de la rue Gauthier, entre les rues de Lorimier et Chaussé, afin que cette rue soit ouverte sans plus de délai et qu'on y fasse les travaux de voirie, tel que trottoirs, nivellement, macadamisage, etc.

#### AVIS DE MOTION.

29.—De M. l'échevin Ménard, à l'effet d'amender les règlements Nos 480, 499 et 512, re construction des édifices dans le quartier Bordeaux.

#### ORDRE DU JOUR.

30.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération les avis de motions suivants:

(1) De M. l'échevin Lavergne, à l'effet d'amender le Règlement No 421;

(2) De M. l'échevin Létourneau, à l'effet d'adopter un règlement prohibant la construction de logements dans les ruelles, etc.;

(3) De M. l'échevin Dubeau, à l'effet d'adopter un règlement concernant la construction de bâtiments rue Saint-André;

(4) De M. l'échevin Bastien, à l'effet d'adopter un règlement abrogeant le règlement No 35 de l'ancienne municipalité d'Ahuntsic;

(5) De M. l'échevin L. A. Lapointe, à l'effet d'amender le règlement No 432 concernant les taxes;

(6) De M. l'échevin Larivière, à l'effet d'amender le règlement No 260 concernant les bâtiments.

Il est

Ordonné: Que le Greffier de la Cité reçoive instructions de rédiger des règlements en conséquence, de les faire imprimer et de les inscrire sur l'ordre du jour.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. N. LAPOINTE,

Le Conseil s'ajourne.

L. O. DAVID,  
Greffier de la Cité.

JULES CREPEAU,  
Sous-Greffier de la Cité.

27.—On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ST-PIERRE, it was

Resolved: That the Special Committee known as the "Special Parks and Buildings Committee", which was appointed at the meeting of Council held on the 22nd April 1914, be requested to immediately inquire into the means to be taken in order that a free ferry service between the City and St. Helen's Island may be established during the coming season, and to consider at the same time the question of the improvements which should be effected on said island in order to make it a suitable park of amusements;

That the said Committee be also requested to consider the measures to be taken in order to give the citizens an easier access to Mount Royal Park and to establish playgrounds in the City.

The said Committee to make to the Council such suggestions and recommendations as they may deem advisable on the different questions submitted to them, in order that said suggestions and recommendations may be submitted to the Board of Commissioners.

(Aldermen Boyd and O'Connell, dissenting.)

28.—On motion of Ald. DENIS, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be respectfully requested to give the necessary orders so that the buildings which have been purchased by the City for the opening of Gauthier street, between de Lorimier and Chaussé streets, may be demolished without delay, in order that said street may be opened without any further delay and that the necessary road works, such as sidewalks, grading, macadamizing, etc., may be performed thereon.

#### NOTICE OF MOTION.

29.—By Ald. Ménard, to amend By-law No. 480, 499 and 512, re erection of buildings in Bordeaux Ward.

#### ORDER OF THE DAY.

30.—The order of the day being read to consider notices of motions

(1) By Ald. Lavergne, to amend By-law No. 421;

(2) By Ald. Létourneau, to adopt a by-law prohibiting the erection of tenements on lanes, etc.;

(3) By Ald. Dubeau, to adopt a by-law concerning the erection of buildings on St. André street;

(4) By Ald. Bastien, to adopt a by-law to repeal By-law No. 35 of the former Municipality of Ahuntsic;

(5) By Ald. L. A. Lapointe, to amend By-law No. 432 concerning taxes;

(6) By Ald. Larivière, to amend By-law No. 260 concerning buildings.

It was

Ordered: That the City Clerk be instructed to prepare by-laws accordingly, to have the same printed and to give the same their rank on the order of the day.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. N. LAPOINTE,

The Council adjourned.

L. O. DAVID,  
City Clerk.

JULES CREPEAU,  
Asst.-City Clerk.